

Neues Wohnheim bezugsfertig

30.11.2016 - 14:49 Uhr von Webmaster

Am 29.11.2016 weihte Staatsminister Helmut Brunner zusammen mit zahlreichen Politikern aus der Region, darunter Oberbürgermeister Hans Rampf und Bezirkstagspräsident Dr. Olaf Heinrich, das neue Wohnheim im Agrarbildungszentrum ein.

Das Wohnheim bietet Platz für die Studierenden der Fachschule. Das zweistöckige Gebäude verfügt über Doppelzimmer und einen großen Gemeinschaftsraum mit Küche pro Stockwerk. Abgeschaut hat man das Konzept des Gebäudes von einem fast baugleichen Objekt an der Technikerschule in Triesdorf.

Bilder von der Einweihung auf [Facebook](#).